

**MONTMARAULT** En badminton, en handball et en course d'orientation

## Les collégiens ont brillé en sport



**HANDBALL** L'équipe minime filles a terminé 2<sup>e</sup> des championnats départementaux.

Au mois de mars, les élèves du collège Jeanne-Cluzel ont participé à plusieurs finales départementales de badminton, de handball et de course d'orientation, et à une finale académique de course d'orientation.

Lors de cette épreuve, organisée à Chalinargues, dans le Cantal (\*), après la première épreuve en relais, l'équipe composée d'Alissa Garavaglia, Noah Petiteau, Grégoire Beni et Alexia Madet était 3<sup>e</sup>. Mais, comme les équipes classées devant eux avaient raté des balises, elles ont été rétrogradées. L'après-midi, une épreuve de répartition en réseau de postes attendait les concurrents. Et les quatre collégiens sont sortis 2<sup>e</sup> de la forêt ! Au final, ils ont terminé à la 1<sup>re</sup> place.

### Qualifiés pour les championnats de France

Une victoire qui leur a permis de se qualifier pour les championnats de France, en juin à l'Île de Ré ! Ils seront accompagnés par Marine Pineau qui, lors de cette journée, a brillamment validé son rôle de jeune juge académique et représentera toute l'académie dans ce même rôle de jeune officielle.

De leur côté, Emma Bertholet et Elisa Raynaud, accompagnée d'un arbitre, Nathan Bonnaire, ont participé au criterium départemental de badminton. Elles ont fini 3<sup>e</sup> et le jeune arbitre a validé son niveau départemental.

Deux équipes minimes, filles et garçons, ont disputé les finales départementales de handball à Moulins, suite à leurs victoires en district au mois de décembre.

Les filles, Félicie Blanchet, Mélissande Blanchet Alexia Lottin, Manon Chevalier, Alyssa Rimbault, Chanel Martin, Mona Lassudrie, Mélanie Taraveau-Tourret, Alexia Madet et Alissa Garavaglia, ont terminé 2<sup>e</sup> dans un tournoi rassemblant quatre équipes.

Quant aux garçons, Valentin Faubert, Diego Collin, Baptiste Rousseau, Antoine Lafoucrière, Nathan Bonnaire, Noah Petiteau, Grégoire Beni, Maël Nedelec, Johan Baillet et Maxime Robin, ils se sont classés 3<sup>e</sup> dans un tournoi à six équipes.

(\*) Lors de finale départementale organisée à Serbannes, près de Vichy, quatre doublettes s'étaient confrontées aux meilleurs du département avec des fortunes diverses, mais avec une qualification pour quatre d'entre eux à la compétition académique.